

神杉自治連の三大行事の二番目となる神杉大田植が晴天の下、多くの観客(約七百名)をお迎えして開催した。この大田植は新春二月初旬に実行委員会を発足し以後、延べ十一回の専門部会等で会議と諸準備を進めてきました。当日は計画通り全て順調に進み、大田植そして、体験田植(約四〇名)に参加いただき土とふれあい、昔ながらの米づくりの一作業を経験していただきました。田植え終了後は場所を体育館に移して代みて行事に臨みました。中でも最後の抽選会には大きな歓声とため息が上がっていました。

神杉自治連だより

神杉地区
自治会連合会
TEL 66-1323
発刊 2019/7/1
6月末(前月比)
人口 1,533(+5)
世帯 597(+2)
ホームページ
<http://kamisug-m.com/>



神杉大田植開催



40名の早乙女とサゲ衆



サンバイと九名のサゲ衆

来年も頼むよ！6年生



今年の豊作を祈るサンバイ降ろし



開始合図を待つ早乙女さん





5年生 17名と先生方

体験田植始まりました



初体験の田植え



おむすび配布中のJA女性部の皆様



AL1(外国語指導助手)も参加いただきました



大役を終えた案山子達



今年も3頭出場



艶やか演舞のこすもす会のみなさん



2人で頑張る子ども銭太鼓



締めはご存知 銭太鼓高杉会のみなさん

代みち行事も大盛況



特産品販売も盛況でした



二本松牧場さんに出店いただきました



今年は賞品総数56個をお渡ししました。



振興青年部からも出店されました



チャリティーカラオケ交流会開催



六月二十三日(日)文化・生涯学習部会のよいとこ振興保存会(会長 向井一彦)では、今年もチャリティーカラオケ大会を開催した。当日は地区内三のカラオケグループの皆さんの発表の場として今年で二十五回目をむかえました。ゲストには、我がふる里歌手の高山秋子さんを迎え、合計出演者三十四名の歌声が尾首の山まで届いていました。

ゲスト歌手の



高山秋子さん



参加者中最高齢者の廣川さん

記

日時 七月二十六日(金) 午後 八時上映

場所 神杉小学校グラウンド

料金 **無料**

題名 **「若おかみは小学生！」**

内容 がんばるおっこの若おかみ修行事故で両親を亡くし、おばあちゃんの温泉旅館 春の屋にやって来たおっこのユーレイのウリ坊のお願いで、若おかみとして修業をはじめること・・・

NIGHTシアター・神杉

神杉青少年育成町民会議(会長 内藤隆弘)では、本年も夏休み開始後、最初の金曜日に、青少年の健全育成を図ると事を目的に、次の通り夏休みの思い出に創りにアニメ上映会を計画しました。

全国巡回のラジオ体操

がやって来る

みなさんおなじみの朝六時半からNHKラジオで放送中のラジオ体操が三次にやって来ます。夏休みのお盆前ですがご家族みんなで参加しませんか、

名称 ラジオ体操・みんなの体操会

日時 八月十三日(火) 午前六時

場所 みよし運動公園 陸上競技場 雨天の場合 屋内テニスコート

お申込み 八月一日(木)まで自治連へ 募集人員 三十名以上

「参加記念品プレゼントあり」

青少年育成・子育て支援部会からのお願いです。

地域のラジオ体操に参加しましょう。

夏休みが始まります。子どもとコミュニケーションを図り、お互い顔見知りになりましょう。このことが

地域での見守りとなります。

そして健康増進にもつながります。



愛の灯

神杉地区社会福祉協議会へ

令和元年六月一日から同月末日までに、次の方々からご寄付が寄せられました。

《香典返し》

《一般寄付》

神杉チャリティー

カラオケ交流会 様

紙面をおかりしまして衷心より厚くお礼申し上げます



わくわく講座開講

六月二十四日令和元年度のわくわく講座が四十三名の参加により小学校体育館でスタートした。この講座は毎年好評を博し、六月を始めて翌年三月までの延べ十回開催される予定です。現在も講座生を募集しています。何時からでもご参加可能です。自治連事務局へご連絡下さい。お待ちしております。



7・8月の自治連行事

- 7月 10日(水) 広報紙配布
- 12日(金) 塩町中学生地域ボランティア活動
- 18日(木) 水辺の教室
- 23日(火) 憩いの森キッズチャレンジ
- 26日(金) ナイトシアター
- 8月 2日(金) キッズチャレンジ(女性部)
- 6日(火) 平和のつどい
- 8日(木) キッズチャレンジ(神老連)
- 9日(金) 広報紙配布
- 20日(月) キッズチャレンジ(自治連)
- 26日(月) わくわく講座

編集後記

今年、梅雨入りが平年より遅かった。そのわりには、雨は少なく、雨の日の合間に暑い日がある「じめじめ」と「暑い暑い」の二重奏のような天候が続いています。みなさま、体調に注意されて、これからやってくる暑い夏に向けて元気でがんばりましょう。

幹

山脈俳句会《六月》

初夏のそら早乙女雛子あでやかに
老鶯や在りし日偲ぶ友の墓
男一人機械に乗りて代田掻く
立ち葵空に向うて咲き登る
十八の春より眺む小屋朽ちて

中藤 博文
広川テル子
加藤 茂夫
田原 洋子
山下 郁子

先月の広川テル子さんと山下郁子さんの句が入れ替わっていました。
ご迷惑をおかけしました。お詫び申し上げます。